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 L'anno 2020 il giorno 6 del mese di maggio alle ore 17.50, in collegamento skype, è riunito il 

Consiglio dell'Ordine degli Avvocati nelle persone dei signori: 

Avv. Attilio Francesco Ferri           Presidente                                                presente 

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                  presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                    presente 

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                 presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                     presente  

Avv. Alessandro de Sanctis         Consigliere         assente  

Avv. Eusebio Graziosi                 Consigliere                                                  presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                   presente 

Ordine del Giorno:  

 Comunicazioni del Presidente; 

 Delibazione eventuali nuovi esposti; 

 Tenuta albi; 

 Gratuito Patrocinio; 

 Istanze al C.O.A.; 

 Liquidazione parcelle; 

 Emergenza COVID 19 (organizzazione udienze civili e penali alla luce del DL 18/20-iniziative 

del COA); 

 Contenzioso Consorzio Sabina Universitas-aggiornamenti.  

 Approvazione bilancio consuntivo 2019 e preventivo 2020 dell O.C.F.; 

 Sportello del cittadino; 

      11. Situazione dipendente in maternità – aggiornamenti; 

 Varie ed eventuali. 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente); 

 

 Il Presidente relaziona in ordine alle tematiche trattate nella riunione OCF e Presidenti COA 

di tutta Italia del 30.04.2020. 

In ordine al conto consuntivo e al bilancio preventivo, nonché alle voci di spesa ivi indicate le 

stesse sono state esplicate e motivate, come necessarie per ragioni istituzionali, anche a 

fronte della emergenza sanitaria.  
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 In ordine alla situazione CSU il Presidente comunica che il giorno 30.04.2020 l’Assemblea 

non ha assunto alcun deliberato ed è stata rinviata. 

Lo stesso comunica altresì di aver contattato informalmente il Direttore Mitolo, il quale ha 

preannunciato che vi è una situazione di stallo e che, ove il bilancio non trovi sistemazione, 

verosimilmente verrà messa in liquidazione. 

 

 DELIBERA N° 1 

Il Consiglio delibera di comunicare al Prof. Avv. Casale quanto appreso dal Presidente per le 

vie brevi nonché dagli organi di stampa, così da effettuare ogni opportuna valutazione, 

delegando a tal fine il Presidente. 

 

 DELIBERA N° 2 

Il Presidente relaziona in ordine all’incontro oggi tenutosi in Tribunale con il Presidente del 

Tribunale, il RSPP, RLS e RSA al fine di valutare le problematiche sulle misure da prendere in 

ordine alla sicurezza anti Covid-19 

Il Presidente precisa che, allo stato, lo stato clinico dei soggetti che entrano a vario titolo nel 

palazzo di giustizia, ivi compreso il grado termico posseduto, sarà oggetto di autocertificazione, 

in attesa di indicazioni più complete da parte del Ministero. 

Il Presidente ritiene che tale modalità, per il momento, posa essere idonea.  

Il Consiglio delibera di richiedere al Presidente del Tribunale l’applicazione della misura del 

controllo della temperatura corporea all’ingresso del Tribunale e prima di entrare, ritenendo sia 

interesse prioritario assicurare, per quanto possibile, la sicurezza epidemiologica dei soggetti 

presenti all’interno dei locali, a qualunque titolo, in aggiunta all’autocertificazione per gli altri stati. 

Si comunichi. 

° DELIBERA N° 3 

 Il Consiglio, esaminata la situazione di limitata attività (atti urgenti e in scadenza) che svolgono 

gli Ufficiali Giudiziari di Rieti a fronte dell’emergenza Covid-19, situazione che allo stato potrebbe 

perdurare sino al 31 maggio 2020, delibera di richieder che l’Ufficio Unep adotti tutti i 

provvedimenti e le misure necessarie per consentire la riapertura a regime ordinario dell’Ufficio 

già a far data dal 12 maggio 2020; data in cui cessa la sospensione legale dei termini 

processuali. 

Si comunichi. 

 

 

DELIBERA N° 4 
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Il Consiglio delibera di rettificare la delibera n.9 del 24.04.2020 nel senso che segue: “Il Consiglio 

delibera di autorizzare il pagamento di euro 1.000,00 oltre accessori di legge, previa acquisizione 

della fattura, a titolo di compenso richiesto dall’Avv. Laura Bellicini, revisore dei conti di questo 

COA, per l’attività effettuata in proprio favore nell’anno 2019. 

Delibera altresì di impegnare la somma di euro 1.000,00 oltre accessori di legge per l’attività di 

revisione che la stessa andrà a svolgere per il primo semestre 2020”. 

 

DELIBERA N° 5 

Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza del 24 

aprile 2020: Comunicazioni del Presidente, delibera n.1, n.2, n.6, n.7, n.8, n.9 così come 

modificata. 

  

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti); 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 3 all’Ordine del Giorno (Tenuta albi); 

 

…OMISSIS… 

 

 DELIBERA N° 10 

Il Consiglio, vista la comunicazione del Consiglio Nazionale Forense del 27.04.2020 prot. n. 

1595/2020, prende atto che l'Avv. Gianluca Graziani è stato iscritto, con delibera del 27.04.2020, 

nell' Elenco Unico Nazionale degli Avvocati degli Avvocati disponibili ad assumere le Difese d'Ufficio. 

 

 DELIBERA N° 11 

Il Consiglio, vista l'istanza prot. n. 1605/2020 del 28.04.2020 dell'Abg. Luca Simeoni …... delibera la 

cancellazione volontaria dall'Albo degli Avvocati della stessa, fermo l'obbligo del pagamento della 

quota annuale per l'anno 2020. 

 

• DELIBERA N° 12 
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Il Consiglio, vista l’istanza prot. 1587/2020 del 27.04.2020 dell’Avv. Sara Giovannelli, prende atto 

dell’apertura di un secondo studio legale in Aquila (AQ) Via Nizza n.11 c/o studio Legale Racano. 

• DELIBERA N° 13 

Il Consiglio, Vista l’istanza prot. COA 1501/2020 del 20.04.2020, con cui la …OMISSIS…, tuttora 

iscritta al Registro dei Praticanti di questo COA,  

< afferma di aver regolarmente svolto e tempestivamente documentato al COA il primo 

semestre di pratica dall’aprile 2017; 

< dichiara di aver regolarmente svolto anche il secondo semestre di pratica, nel rispetto della 

continuità temporale; 

< dichiara di non aver potuto presentare il libretto, per la validazione del secondo semestre, nel 

termine di cui all’art.8 comma 2 Regolamento COA; 

< dichiara di aver interrotto la pratica dal mese di aprile 2018; 

E chiede di poter portare a termine il tirocinio formativo, considerando tuttora valido il primo e il 

secondo semestre di udienze così terminato nell’anno 2018; 

Tanto premesso, 

Visto l'Art.41 comma 5 L 247/2012; visto l’art.7 DM 70/2016; visto l'art.8 e 9 Regolamento COA 

sulla pratica forense; 

Udita la relazione del Consigliere Segretario,  

delibera di ritenere i due semestri di pratica come indicati dalla istante non validi ai fini del 

tirocinio formativo.  

Si comunichi. 

 
Alle ore 19,55 esce dall’adunanza il Tesoriere Carotti 

 

• DELIBERA N° 14 

Il Consiglio, Vista l’istanza prot. COA 1552/2020 del 22.04.2020, con cui la …OMISSIS…, 

cancellata volontariamente dal Registro Praticanti Avvocati di questo COA, chiede informazioni a 

Questo COA circa la perdurante validità del periodo di pratica forense svolto prima della 

cancellazione, avvenuta in data 25.01.2014, ritiene di conformarsi al parere del CNF 33/2019 a 

mente del quale, "in assenza di una specifica previsione relativa agli effetti della cancellazione 

dal registro, si tratta dunque di verificare se la cancellazione su richiesta dal Registro dei 

praticanti determini il venir meno degli effetti del periodo di tirocinio già compiuto, anche 

dopo l’entrata in vigore della legge n. 247/12. La funzionalità dell’iscrizione al registro rispetto 

allo svolgimento del tirocinio in forma continuativa, unita al carattere eccezionale della deroga 

alla continuità, recata dalla disciplina dell’interruzione, conduce a ritenere che la cancellazione 

– ove intervenuta prima del rilascio del certificato di compiuta pratica – determini il venir 
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meno degli effetti del periodo di tirocinio già compiuto. In altri termini, consentire al 

praticante di congelare il periodo di tirocinio già compiuto mediante una cancellazione volontaria 

e successiva reiscrizione, come nel caso di cui al quesito, integrerebbe una deroga non prevista 

al principio di continuità del tirocinio e, nella sostanza, un aggiramento della 

disciplina dell’interruzione, che non a caso subordina eventuali rotture della continuità del 

tirocinio a un procedimento specifico e a motivi determinati (cfr. l’art. 7 del DM n. 70/2016). 

D’altro canto, la possibilità di reiscrizione nel registro dei tirocinanti è stata ammessa solo a 

seguito dell’avvenuto rilascio del certificato di compiuta pratica e al solo e limitato fine di ultimare 

il periodo di abilitazione al patrocinio sostitutivo (cfr. sul punto, cfr. il parere n. 64/2018)” 

(Conforme parere CNF 9/2018). 

Si comunichi. 
  
 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio); 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 5 all’Ordine del Giorno (Istanze al C.O.A.) 

 Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 6 all’Ordine del Giorno (Liquidazione parcelle); 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno Emergenza COVID 19 

(organizzazione udienze civili e penali alla luce del DL 18/20-iniziative del COA); 

 Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Contenzioso Consorzio Sabina 

Universitas - determinazioni); 

 

 Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 9 all’Ordine del Giorno (Approvazione bilancio consuntivo 

2019 e preventivo 2020 dell O.C.F.); 
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 Nulla sul punto 

 

Si passa all’esame del punto 11 all’Ordine del Giorno (Situazione dipendente in maternità – 

aggiornamenti); 

 

 DELIBERA N° 17 

Il Segretario relaziona in ordine alla situazione giuridica della dipendente assente per maternità e fa 

presente che per la riapertura della Segreteria occorre adottare una serie di misure per garantire la 

sicurezza dei lavoratori. 

Nelle more della predisposizione di un piano di sicurezza e prevenzione adeguato con l’ausilio del 

medico competente, il Consiglio delibera che la dipendente in forza prosegua lo svolgimento della 

attività lavorativa in modalità smart working. 

Delega il Segretario alla predisposizione del piano suddetto. 

 

Si passa all’esame del punto 10 all’Ordine del Giorno (Sportello del cittadino); 

 Si rinvia la trattazione del punto all’ODG ad altra adunanza 

 

Si passa all’esame del punto 12 all’Ordine del Giorno (Varie ed eventuali); 

 Nulla sul punto 

Il presente verbale si compone di n. 8 pagine ed è costituito da n.17 deliberazioni, ed è chiuso alle 

ore 20,33. 

                     Il Presidente               Il Segretario   

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                    Avv. Chiara Mestichelli 

 


